

GEMEINDE MAGSTADT



Johannes Kepler Gemeinschaftsschule Magstadt

Liebe Eltern der Viertklässler,

in den nächsten Tagen entscheiden Sie, welche weiterführende Schule Ihr Kind in den kommenden Jahren besucht. Und hier werbe ich gemeinsam mit der Schulleitung, dem Lehrerkollegium und dem Gemeinderat für unsere Johannes-Kepler-Gemeinschaftsschule in Magstadt!

In den zurückliegenden Wochen hat die Schulleitung mit dem Lehrerkollegium engagiert für unsere Schule in Magstadt geworben. Die Gemeinde Magstadt ist Schulträger und dazu gehört neben der Gemeindeverwaltung auch der Gemeinderat. Gemeinsam unterstützen und fördern wir die gute Entwicklung unserer Schule.

Unsere Gemeinschaftsschule besteht nun seit sechs Jahren. Im Sommer 2019 wurde der erfolgreiche Abschluss von den Schülerinnen und Schülern der 10. Klasse unserer Schule gefeiert. Der jahrgangsbeste Schüler schloss die mittlere Reife mit einem Notendurchschnitt von 1,7 ab. Die meisten Schülerinnen und Schüler wechselten auf ein Berufskolleg und ein berufliches Gymnasium. Das nächste Etappenziel ist bei vielen das Fachabitur! Das zeigt, dass unsere Schule mit den Realschulen in der Nachbarschaft mithalten kann!



Um diese Entwicklung zu unterstützen, wurde der Förderverein „Gute Schule Magstadt“ im Sommer 2019 gegründet. Die Gemeinderatsmitglieder und viele Eltern sind seitdem dem Förderverein beigetreten. Der Förderverein unterstützt das Schulleben. Wir sind uns einig, wir haben hier in Magstadt eine tolle Gemeinschaftsschule. **Es wird individuell, in kleinen Klassen und auf Haupt-, Real- und Gymnasialniveau unterrichtet.**

Wenn Sie Ihr Kind für die 5. Klasse in Magstadt anmelden, hat das für Ihr Kind viele Vorteile: individuelles Lernen in kleinen Klassen, kurze Wege und bald eines der modernsten Lernumfelder im Landkreis Böblingen. Die Gemeinde Magstadt investiert mehrere Millionen Euro in

unsere Schule. Wir bauen um, sanieren und erweitern. Zum Beispiel wird eine neue Mensa angebaut. Die Schulen in den umliegenden Gemeinden und Städten werden bald auch umgebaut. Also können Sie Ihr Kind auch direkt in Magstadt anmelden. Die Gemeindeverwaltung arbeitet gemeinsam mit der Schulleitung, der Projektsteuerung und den Architekten daran, die Bauzeit in den Schulablauf einzutakten, die Baumaßnahmen zügig durchzuführen und einen reibungslosen Schulablauf sicherzustellen. Für die Zeit des Umbaus wird ein mobiler Ersatzbau errichtet, der von der Baustelle weit genug entfernt ist, um ein ungestörtes Lernen zu ermöglichen. **Der Standard des vorübergehenden Ersatzbaus ist höher als der Standard des derzeitigen Altbaus.** Nach der Umbauphase wird die Sekundarstufe in neuem Glanz erstrahlen.



Beim Tag der offenen Tür, der am 12. Februar 2020 stattfand, konnten einige Eltern, Schüler innen der 4. Klasse und auch interessierte Magstadter/innen einen weiteren Einblick in das pädagogische Konzept der Klassen 5 bis 10 und in die Umbaupläne erhalten. Wenn Sie am Tag der offenen Tür keine Zeit hatten und/oder noch mehr Informationen über die weitere Entwicklung unserer Schule wünschen, können Sie sich gerne bei mir melden. Gemeinsam mit der Schulleitung lade ich Sie gerne zu einem persönlichen Gespräch ein. Auch können Sie gerne den Unterricht der laufenden Klassen 5 bis 10 an einem Vormittag besuchen. Es lohnt sich, Ihr Kind für die 5. Klasse in Magstadt anzumelden.

Mit freundlichen Grüßen

Florian Glock
Florian Glock, Bürgermeister